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D'accord, nous avons donc aujourd'hui la 7ème Partie de la série courante, Exercer L'Amour de Dieu. 
Et je suis certain, évidemment, que vous n'avez pas entendu la 6ème Partie, et donc vous allez devoir 
jongler un peu avec les sermons, et ça à cause de nos déplacements et tout ça. Mais vous pourrez 
retourner écouter la 6ème Partie le Sabbat prochain. 

Je vais d'abord faire une petite révision de ce que nous avons vu au Royaume Uni. Vous tous au là-
bas, évidemment, au Royaume uni, vous serez bien à la page avec tout ça, ce qui est une bonne chose. 
Mais pour vous aux Pays-Bas, ce que je vais lire ne sera dans vos notes, parce que je vais remonter 
vers la fin de la 6ème Partie. Mieke, tu n'avais pas ça à leur donner? D'accord, je ne le pensais pas. Je 
voulais juste m'en assurer. 

On va retourner voir quelques petites choses au sujet de l'amour de Dieu avec ce qu'on avait discuté, 
parce que le livre de 1 Jean qu'on a bien examiné, nous dit des choses très sérieuses. Dans un instant 
on va aller voir le livre de Jude, qui est en fait plus fort dans le sens de ce que Dieu a à dire, et dans ce 
qu'il nous annonce concernant cette période où nous vivons. Parce qu'en grande partie, tout ce qui 
était écrit à l'époque vers la fin, était pour cette période où nous sommes. 

Ça a toujours été pour tous les gens du peuple de Dieu. Les ères de l'Église de Dieu ont été pour tout 
le peuple de Dieu au fil du temps. Chacune était aussi spécifique pour l'époque où ils vivaient, mais 
elles s'appliquaient aussi à toutes les autres. Mais elles s'appliquent toutes de plus à la fin, à ce que 
nous vivons de nos jours.  

Je voudrais donc revenir à quelques passages que nous avons vu le Sabbat dernier au Royaume Uni, 
dans la 6ème Partie, c'était dans Éphésiens 4. Et le contexte de ce chapitre, c'est l'amour de Dieu. Mais 
ce n'est pas dans le monde. Il ne s'agit pas d'exercer l'amour de Dieu dans le monde, parce que le 
monde ne peut pas le recevoir. C'est pour nous. C'est entre nous, dans notre communion. C'est pour 
pouvoir exercer l'amour de Dieu entre nous. 

Bien sûr, on doit exercer l'amour de Dieu dans le monde, avec une sorte de bonté et de patience, des 
choses qu'on n'exerce pas toujours très bien. Mais il nous faut faire ça aussi dans le monde. Mais nous 
parlons ici dans le contexte de l'Église. Toutes ces choses sont dans ce contexte. Et je pense que c'est 
une bien meilleure manière de l'exprimer que dans le passé, parce que Dieu nous donne de beaucoup 
mieux comprendre, que c'est dans ce contexte qu'Il veut qu'on l'applique. 

Il veut qu'on applique Son amour, qu'on le vive et qu'on l'exerce dans Son Église, les uns avec les 
autres. C'est ce qu'on voit écrit dans Éphésiens. Et donc, gardez ça à l'esprit quand vous allez écouter 
la 6ème Partie. 
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Et donc, Éphésiens 4:29 par exemple, là où nous étions le Sabbat dernier. Qu'il ne sorte de votre 
bouche aucune parole mauvaise, mais, s'il y a lieu, quelque bonne parole, qui serve à 
l'édification, et le mot signifie construire, comme une construction, un encouragement. Et il s'agit de 
nous. Il s'agit de l'Église. On devrait pouvoir comprendre qu'on ne devrait pas dire du mal, critiquer 
ou dire des méchancetés des gens dans le monde, mais encore d'autant plus dans l'Église de Dieu. 
Voilà de quoi il s'agit. 

…qui serve à l'édification. On ne peut pas édifier ou encourager le monde. Ils n'ont pas encore été 
appelés – dans le sens de ce qu'on nous dit ici. Il s'agit de l'effet que nous avons les uns sur les autres. 

Et donc, on nous dit …communique une grâce, ce qui vient de Dieu, de Christ dans nos vies. Si on 
s'écrit pour ça. Si on cherche à se rapprocher de Dieu, en particulier dans notre manière de penser les 
uns aux autres, comme on se traite et comment on se parle les uns aux autres. 

…communique une grâce à ceux qui l'entendent. N'attristez pas le saint esprit de Dieu. C'est 
quelque chose de douloureux, ce qu'on nous dit ici décrit une douloureuse frustration pour Dieu, si 
vous voulez, si on ne fait pas d'effort pour s'unir à Lui, à Son Fils, à Son mode de vie, pour vivre Son 
mode de vie. 

C'est décourageant de voir les gens s'égarer, qu'ils partent sur un tangente, quand ils commencent à 
mal se conduire avec les autres dans l'Église. C'est vraiment quelque chose de décourageant, dans le 
sens où ça attriste l'esprit de Dieu.  

Parce que Dieu veut nous donner Son esprit constamment. Il veut qu'on soit rempli de cette vie. Et si 
on ne s'y soumet pas ça entrave l'objectif principal, ça s'oppose à la raison pour laquelle Christ est 
mort. Il est mort pour que nous puissions être pardonnés du péché, pour que nous puissions avoir une 
communion au sein de l'Église, dans le Corps de Christ. C'est à ça que servent toutes ces choses, c'est 
pour le Corps de Christ.  

N'attristez pas le saint esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour de la 
rédemption. Que toute amertume, toute animosité, toute colère, toute clameur… On ne devrait 
pas être comme ça non plus avec les gens du monde. Mais il s'agit ici de l'Église! On ne devrait pas 
être comme ça les uns avec les autres. Parce que quand ça arrive, c'est vraiment dégoûtant. Ces choses 
sont répugnantes, si vous voulez, rien à voir avec le mode de vie de Dieu, que dans l'Église de Dieu, 
on pourrait traiter quelqu'un d'autre misérablement comme ça, en laissant exploser notre colère.  

Comment pouvez-vous en arriver au point où vous ressentez de la colère pour quelqu'un dans 
l'Église? Et j'en ai parlé le Sabbat dernier, ça arrive pratiquement à chaque Fête des Tabernacles. Et si 
ça arrive à la Fête des Tabernacles, alors vous savez que ça arrive aussi à d'autres moments dans 
certaines régions. Mais ça ne devrait jamais se produire. C'est pour ça qu'on parle de ça, pour qu'on 
puisse s'examiner un peu plus profondément. Dieu nous donne l'occasion de réaliser, de comprendre, 
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que d'être engendrés de Son saint esprit, implique une norme plus élevée dans Son Église. Et donc, Il 
nous raffine encore plus dans ce domaine, plus que jamais auparavant. 

Pourquoi? Il nous prépare pour le retour de Son Fils. Il nous met en bonne forme, si vous voulez, 
d'une manière qui franchement, ne s'est jamais produite à ce niveau et à ce degré dans l'Église de 
Dieu, à cause de là où nous sommes, du moment où nous vivons. 

Donc là encore, quand vous regardez ça dans ce contexte, "que toute amertume … disparaisse", on ne 
devrait avoir aucune amertume contre qui que ce soit dans l'Église de Dieu… Si quelqu'un a de 
l'amertume dans l'Église de Dieu, savez-vous ce que ça signifie? Ça veut dire que vous devez vous 
repentir très, très vite, parce que quelque chose ne va pas en vous. Si j'ai de l'amertume contre 
quelqu'un, c'est de ma faute, c'est mon problème, peu importe ce qu'on m'a fait ou qu'on m'a dit. C'est 
toujours moi. C'est ma pensée qui a besoin de changer si je veux être droit et juste avec Dieu. 

Parce qu'il faut que je pense correctement à Ses enfants. Nous appartenons tous à Dieu. On n'a pas le 
droit de se juger, à cet égard, les uns les autres, regarder quelqu'un d'autre de haut, et avoir de 
l'amertume envers quelqu'un d'autre dans l'Église de Dieu. C'est pour ça que je mentionne qu'à chaque 
Fête des Tabernacles il y a des situations avec des gens qui ne s'entendent pas. C'est une bonne chose 
à apprendre. Rassemblez un certain nombre de gens dans un petit endroit, et très vite vous allez avoir 
des frictions, des conflits vont commencer. Ça ne devrait pas arriver dans l'Église de Dieu.  

Que toute amertume, toute animosité, toute colère, toute clameur, toute calomnie, et toute 
espèce de méchanceté, disparaissent du milieu de vous. On ne devrait dire aucune méchanceté les 
uns aux autres, rien dire de mal, pas de critique les uns aux autres ou parlant de quelqu'un d'autre, 
essayant de donner d'eux une mauvaise image. Il faut qu'on se débarrasse de ce genre de choses.  

…et toute espèce de méchanceté, disparaissent du milieu de vous. Soyez bons les uns envers les 
autres, les uns envers les autres dans le Corps de Christ, dans l'Église de Dieu.  

…compatissants, vous pardonnant réciproquement – étant toujours prêts à pardonner à être bons 
les uns avec les autres. On devrait toujours être comme ça. Regardez tout ce qu'on nous a pardonné. 
On doit tirer la leçon de ça. On devrait être pareils les uns avec les autres, d'une nature qui pardonne, 
un désir de pardonner, une volonté à accorder le bénéfice du doute et de donner du temps aux gens. 
Parce que nous n'avons pas surmonter des choses d'un seul coup et nous n'avons pas encore fini.  

Parce qu'on a tous eu des problèmes. Chacun de nous se doit de regarder dans le miroir pour voir ce 
qui doit changer en nous, pas ce qui doit changer chez les autres. C'est vraiment ce qui est intéressant 
avec la nature humaine! C'est facile pour nous de voir ce qui doit changer chez les autres, quelque 
chose ne va pas chez eux. Mais il est tellement dur de le voir en nous-mêmes, et c'est encore plus dur 
de l'admettre, même quand Dieu nous montre que quelque chose ne va pas. C'est alors encore plus dur 
de l'admettre, "quelque chose ne va pas en moi, j'ai besoin de me repentir, j'ai besoin de changer." 
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"Se pardonner réciproquement." Regardez ce qu'on nous dit. …comme Dieu vous a pardonné en 
Christ. Si on comprend ce qu'on nous dit, ça devrait nous aller droit au cœur et nous permettre de 
réaliser, qu'absolument, Dieu merci, on peut voir ça.  

Éphésiens 5:1 – Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants bien-aimés. Ça veut 
dire, qu'on veut être comme Dieu, on veut être comme Dieu. 

…et marchez dans agape. Et ça, c'est Dieu! C'est l'être de Dieu. Tout ce que Dieu fait vient par Son 
esprit, mais c'est l'esprit d'Agape, d'amour, un genre d'amour que l'humanité ne connait pas et ne peut 
pas comprendre, ils ne peuvent pas l'avoir à moins que Dieu nous donne de Son saint esprit pour 
commencer à l'exercer. Et Dieu tient à ce qu'on exerce Son esprit, Son amour. Et comment le faites-
vous? Et exerçant les choses dont on nous parle ici. Des choses qu'on sait ne devoir jamais faire et en 
apprenant à faire les choses qu'on devrait faire entre nous, pour les faire à la manière de Dieu. 

Et si on s'efforce de faire ces choses et qu'on s'écrie vers Dieu pour Son aide et Son esprit pour faire 
ces choses, particulièrement quand on a des difficultés avec quelqu'un, nous savons que le problème 
c'est nous. Pas eux, c'est nous, et donc, "J'ai besoin de changer." C'est ce qu'on a besoin de voir.  

Et donc, Dieu a été très directe avec nous, et Il est très sérieux avec nous en ce moment, pour nous 
aider à voir ces choses à un niveau, d'une manière que nous n'avions pas vraiment vu avant. J'espère 
que vous pouvez voir ça, alors qu'on discute ce sujet. 

…et marchez dans agape, à l'exemple de Christ, qui nous a aimés. On nous le dit continuellement. 
Je suis vraiment surpris de voir dans toutes ces écritures combien de fois c'est mentionné, on nous 
répète ce que Christ avait dit la nuit de Pâque. "Je vous donne un nouveau commandement, que vous 
vous aimiez les uns les autres comme je vous ai aimé." Et puis on voit continuellement, comme ici, on 
nous rappelle comment il nous a aimé. Il était prêt à donner sa vie – de se donner totalement dans ce 
cas. 

Dieu veut qu'on ait cet état d'esprit. Voilà ce que ça nécessite, un genre d'amour qui se sacrifie…vous 
devez vous sacrifier ainsi que nos propres sentiments, Parce qu'on cherche à les protéger, "Mais il a 
dit quelque chose qui m'a vraiment fait mal." Dans l'Église de Dieu on a besoin de mûrir – quand ces 
choses arrivent. Voilà ce que ça veut dire. On a vraiment besoin de se voir nous-mêmes et de réaliser 
combien les choses semblent insensées. Et de faire ce genre de choses est vraiment immature sur le 
plan spirituellement, il faut vraiment qu'on dépasse ces choses et qu'on demande à Dieu… 

Parce que vous ne pouvez pas le faire par vous-même. C'est pour ça que vous vous tournez vers Dieu 
et Lui demandez Son aide. Pour qu'on vive correctement les uns avec les autres. Parce que c'est 
vraiment une horreur, écœurant de mal traiter les enfants de Dieu. Parce que si on ne voit pas ça, si on 
ne le comprend pas, c'est qu'on passe à côté de la plaque sur le plan spirituel, quelque chose que Dieu 
veut qu'on voie et qu'on puisse atteindre. 
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Devenez donc les imitateurs de Dieu, comme des enfants bien-aimés. Comme des enfants, nous 
sommes tous les enfants de Dieu, et marchez dans agape à l'exemple de Christ, qui nous a aimés, 
et qui s'est livré lui-même à Dieu pour nous comme une offrande et un sacrifice de bonne odeur. 
C'est vraiment une image merveilleuse. Parce que si on aime comme ça, voilà ce que nous faisons, 
une offrande. 

C'est pour ça que j'adore comment c'est écrit quand on lit Lévitique 23, quand on leur donnait l'ordre 
"de donner à Dieu une offrande consumée par le feu." Et d'une certaine manière ce qui est dit ici, "un 
sacrifice de bonne odeur." Mais pour eux tout était physique. 

Mais voilà le but principal, que nous soyons prêts à faire ça, prêts traverser le feu pour changer, pour 
devenir différents. C'est ce que nous voulons. Nous voulons être transformés. Nous voulons que cette 
mentalité soit toute autrement qu'égoïste. Parce que nous sommes comme ça en tant qu'êtres humains, 
égoïstes, "la convoitise de la chair, la convoitise de yeux et l'orgueil de la vie" – le moi, moi, moi, 
moi, moi. Tous les drames viennent de là. La colère vient de là. Tous les ressentiments viennent de là, 
ainsi que les jalousies. Voilà d'où vient tout ce qu'il y a de mauvais. 

Allons voir Jude. On est maintenant à jour avec vos notes ici aux Pays-Bas. On va donc lire le livre de 
Jude. Comme je le disais. Je ne me souviens plus si c'était la Sabbat dernier ou le Sabbat d'avant, dans 
une de ces partie où j'ai mentionné qu'on allait plus tard lire le livre de Jude, et c'est maintenant ce 
plus tard. 

Jude :1. On n'est pas tous très familier avec le livre de Jude. Son nom est dérivé du nom Juda. Il était 
un des douze apôtres, le frère de Jacques, et un demi-frère de Josué. C'est pas incroyable? Vous vous 
dites, c'est incroyable qu'il ait eu deux demi-frères, qui sont tous deux devenus des apôtres. Pour moi, 
c'est extraordinaire. Jude était l'un d'eux. 

Il est également appelé Thaddaeus dans les écritures. Et évidemment, appelé Judas, comme dans Jean 
14 quand ils posent une question à Christ, et qu'il est appelé, "Judas, pas l'Iscariote", si vous vous 
souvenez des écritures, "Pas Iscariote." Et donc ça nous parle de ce Judas. 

D'accord, Jude :1 – Jude, serviteur de Josué le Christ, et frère de Jacques. Et ils n'ont pas écrit "le 
demi-frère de Josué". Ça n'aurait servi à rien. Il dit déjà qu'il était serviteur de Josué le Christ, du 
Messie. Voilà ce qui est important. Ce qui est spirituel . 

…et frère de Jacques, à ceux qui sont sanctifiés par Dieu le Père. Et tous ceux qui sont venus dans 
l'Église de Dieu ont été sanctifiés, mis à part dans un but et pour un usage saint. C'est ce que Dieu fait 
quand Il commence à nous appeler. C'est ce qui arrive quand on se fait baptiser. On est mis à part. 
Quand Dieu commence à demeurer en nous, quand Son esprit nous engendre, Il nous met à part dans 
un but et pour un usage saint, ainsi on peut grandir et progresser jusqu'au jour où on peut finalement 
naître dans Elohim, la Famille Divine. 
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…et préservés en Josué le Christ. J'ai presque sauté ça. …et préservés en Josué le Christ. Parce 
qu'il faut que sa vie soit en nous, il faut qu'on soit en lui, c'est pourquoi on doit être dans le Père et le 
Père doit être en nous. Voilà comment fonctionne l'esprit de Dieu. Il agit au travers de Christ pour 
l'Église, pour le ministère, dans l'Église, et ainsi on est bénis d'être nourrit de cette manière 
continuellement, Sabbat après Sabbat, Jour Saint après Jour Saint.  

Que la miséricorde… Combien Dieu est miséricordieux avec nous, on devrait être en mesure de le 
voir. C'est quelque chose qu'on devrait saisir et comprendre. Dieu est extrêmement miséricordieux 
avec chacun d'entre nous. Tout ce qu'on a à faire, c'est de nous examiner nous-mêmes. Chaque fois 
que notre nature humaine charnelle ressort, on devrait entendre un signal d'alarme énorme. Si on se 
repent tout de suite pour avoir fait du mal, Dieu est miséricordieux avec nous. Il tient à ce qu'on 
réussisse. 

…la paix. On devrait vouloir la paix. La paix qui vient de Dieu, du fait de vivre Son mode de vie. 

…et agape (l'amour) qui vient de Dieu. Ces choses viennent de Dieu. La vraie miséricorde, la paix 
véritable, l'amour véritable, le genre d'amour dont on parle, dont la seule source est Dieu Tout-
Puissant et Son Fils, Josué. Et on en a besoin tous les jours. On s'écrie pour le recevoir, jour après 
jour, afin de pouvoir combattre cette nature charnelle.  

…vous soient multipliés. Ainsi, Dieu veut que ces choses soient multipliés dans notre vie.  

C'est ce que Jude annonce dès le départ. Il est intéressant de voir où il va après ça, parce que dans un 
instant, il va devenir très sérieux et très fort dans ce qu'il va dire.  

Bien-aimés… Je vais juste vous le lire comme ça aurait dû être traduit, parce qu'autrement ça a 
vraiment été massacré. Mais bref. On m'a donné de vous écrire d'urgence au sujet de notre salut 
commun. C'est en fait ce qu'il disait. En d'autres termes, c'est un sujet très urgent qu'il a à l'esprit. 
C'est pour ça qu'il écrit. Il dit, "On m'a donné d'écrire ça avec urgence, au sujet de notre salut 
commun", en essence, "concernant ce qu'on a besoin de voir et de comprendre." 

Je me suis senti obligé de le faire afin de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été une fois 
transmise aux saints. Alors ici, si vous considérez leur époque, l'Église n'avait pas vraiment existé 
depuis longtemps dans l'ordre des choses. Ils ne savaient pas qu'elle allait devoir continuer après leur 
époque pendant 1900 ans. Ils ne savaient pas ces choses. Et pourtant, dans l'Apocalypse, toutes ces 
ères de l'Église sont décrites.  

Et donc, ils ne comprenaient pas ça, mais il le savait. Dieu lui avait donné de voir et de comprendre 
ça, que quand vous arrivez à l'époque où Jude à écrit ça, quand vous voyez les livres de 1 Jean, 2 Jean 
et 3 Jean, on arrive beaucoup plus tard vers la fin de la période d'Éphèse, la première ère de l'Église et 
elle est presqu'à sa fin. Parce qu'à cette époque-là, la plupart des disciples, les apôtres, si vous voulez, 
avaient été tués.  
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Et Jean, peu de temps après, puisqu'on pense qu'il a été le seul des apôtres à mourir d'une mort 
naturelle, il a été le dernier, mais on a ici des choses que Jude avait écrites, des choses que Dieu 
voulait qu'on puisse voir et comprendre et qui étaient importantes pour Éphèse, mais elles sont 
importantes pour tout le monde, particulièrement maintenant. 

Et donc il dit, "à combattre pour la foi." Qu'est-ce que ça veut dire? Ça veut dire que vous devez faire 
des efforts, vous accrochez, veillez, gardez, comme on en a parlé le Sabbat dernier, la vérité que Dieu 
nous a donnée. Parce que c'est ce qu'on est en mesure de croire. Dieu nous donne Son mode de vie, Sa 
compréhension, Sa pensée, la vérité que nous avons, ainsi que la capacité de la croire et de la voir – ce 
que nous ne pouvons pas croire, à moins que Dieu vous la donne. C'est ce que vous découvrez quand 
vous essayez de faire part de cette vérité à quelqu'un d'autre. Parce qu'ils ne peuvent pas la voir. Ils 
pensent que vous êtes cinglés, que vous avez perdu les pédales, un fanatique religieux, "Je t'en prie 
arrête ça!" Mais parfois, on continue d'essayer jusqu'au moment où on découvre que seul Dieu peut 
appeler.  

Et donc on voit ici ces choses qui nous sont dites à ce degré, le fait qu'on a la capacité de croire. Et 
puis notre décision, les choix qu'on fait de vivre selon ça, demandant à Dieu de nous aider à vivre 
comme ça, voilà ce qu'est la foi. Parce qu'on le croit, on veut s'y approcher et on décide alors de vivre 
selon ça. La foi est quelque chose de formidable, c'est l'aptitude de vivre par ce qu'on croit.  

Et donc,  Bien aimés, on m'a donné de vous écrire d'urgence au sujet de notre salut commun 
pour vous exhorter.  

Dans nos déplacements on visite une région et là, ils ont un certain genre d'allergie, vous allez en voir 
une autre et vous rencontrez une autre sorte d'allergie, parce qu'ils vivent des choses différentes. Et 
puis, ça devient comme un cercle régulier qui continue à vous attaquer. Et plus vous prenez de l'âge, 
moins votre corps peut se défendre.  

J'ai jugé nécessaire de le faire, pour vous exhorter à combattre pour la foi qui a été donnée une 
fois aux saints. (Verset 4) Car il s'est glissé parmi nous certains hommes… Pas dans le monde, on 
nous parle ici de l'Église. Car il s'est glissé parmi nous certains hommes dont la condamnation est 
écrite depuis longtemps. Oh, la-la! Et donc à cette époque, même Jean en avait parlé, Paul avait 
parlé de ces choses, que certaines personnes s'étaient infiltrées. Jean les avait appelés des antéChrists, 
parce qu'ils résistaient… Ils étaient les seuls à mériter le titre d'antéChrist.  

Et c'est comme ça que pendant longtemps dans l'Église, l'idée était qu'il y aurait un jour un leader 
important dans le monde à la tête de la grande religion mondiale, qui deviendrait l'antéChrist. Mais il 
ne peut pas être l'antéChrist. Il ne pourrait jamais l'être. Aucun d'entre eux ne l'a jamais été. Et j'espère 
que vous savez de qui je parle. De cette grande église là-bas en Italie.  
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Ils ne peuvent pas être antéChrist. On a eu cette conversation hier soir au sujet de l'Italie. Je crois que 
j'ai un peu embrouillé les choses. Certains Américains n'arrivent pas à bien le prononcer.  

Et donc, on nous dit là que certaines personnes dans l'Église – que dans l'Église des gens sont venus, 
ou se sont glissés, comme on nous le dit, "dont la condamnation est écrite depuis longtemps." Dans 
l'Ancien Testament, Dieu parle de choses qui allaient arriver dans l'avenir et qui parfois… des choses 
qu'on n'a jamais sues. Il y a beaucoup de choses dans l'Anciens Testament qu'on n'a pas connues et qui 
parlent, comme sur cette période où nous sommes en ce moment, la fin-des-temps. Beaucoup de 
choses que Dieu ne nous a révélées qu'au cours des deux dernières années, montrant qu'il y en a 
beaucoup plus qu'on le pensait. 

Herbert Armstrong parlait d'un bon nombre de prophéties et tout ça dans l'Ancien Testament, mais 
nous ne savions pas que ça en contenait beaucoup plus sur cette période de la fin. Et nous allons 
découvrir plus tard qu'il y a aussi beaucoup plus de choses qu'on ne sait pas encore sur le Millénaire, 
et des choses qu'on ne sait pas encore sur le Grand Trône Blanc. Mais en Son temps, Il va les révéler. 
Extraordinaire!  

Et on nous dit, certains hommes, dont la condamnation est écrite depuis longtemps, des impies. 
Quelle horreur de penser que dans l'Église de Dieu il peut y avoir des antéChrists, même beaucoup 
d'antéChrists, comme l'avait dit Jean. Paul avait annoncé la prophétie de celui qui allait devenir 
l'homme du péché, le fils de perdition qui allait déclencher une apostasie, un grand abandonnement au 
sein de l'Église même de Dieu. Des choses pratiquement inimaginables, de penser qu'une chose 
pareille puisse arriver. Et franchement, dans l'Église on n'avait absolument aucune idée, aucun 
concept, qu'elle allait être aussi massive, aussi dure et brutale qu'elle l'a été. 

…impies, qui changent la grâce de notre Dieu dans le but de participer à la dissolution. Ce qui 
veut dire de faire tout ce que vous voulez, totalement contre le mode de vie de Dieu, et que vous le 
faites à un niveau où ça devient pervers et dégoûtant. Quelque chose qui est arrivé très souvent dans 
l'Église de Dieu, parce que nous vivons dans le monde et nous sommes des êtres humains, et les gens 
sont capables de faire des choses terribles. 

Si on est en mesure de voir les choses comme ça, que tout ce qui est contre Dieu et contre Christ est 
mauvais, c'est le mal. Et quand on commence à couper le courant de l'esprit de Dieu dans notre vie, à 
cause de certains péchés qu'on veut continuer à pratiquer, peu importe ce qu'ils sont – peu importe ce 
qu'ils sont – on commence progressivement à devenir un antéChrist. C'est pratiquement impensable. 
De résister et lutter contre celui même qui a donné sa vie, qui a répandu son sang sur la terre, quand 
une lance lui a pénétré les entrailles, et son sang a coulé sur la terre pour nous tous. Et de se tourner 
contre ça? 

Et on a eu tellement de gens comme ça. C'est tout ce que j'ai connu depuis que je suis dans l'Église de 
Dieu, la majorité des gens continuent à tomber en chemin. Et pendant toutes l'époques de l'Église 
Universelle, ça arrivait continuellement encore et encore et encore. Dans certains endroits, toute 
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l'assemblée partait avec le ministre qui avait changé, il était devenu antéChrist. Des amis, toutes sortes 
de gens qu'on a connu au fil du temps qui finalement sont tombés en chemin.  

Et puis après l'Apostasie, Dieu a réveillé tant de gens et les a fait venir, et ils ont commencé à suivre 
un processus. Certains n'ont pas duré longtemps. Six mois, trois mois, un an? Mais on les avait 
embrassés. On était reconnaissants pour eux. On était contents. On les avait reçus comme des frères et 
des sœurs dans le Corps de Christ. Et un bon nombre d'entre eux, la majorité même sont devenus 
encore une fois des antéChrists. C'est inimaginable que ce genre de chose puissent arriver, mais c'est 
arrivé.  

…des impies, qui changent la grâce de notre Dieu dans le but de participer à la dissolution, et 
qui renient notre seul Seigneur Dieu et notre Seigneur Josué le Christ. Qu'est-ce que ça veut dire? 
Ça veut dire de renier au saint esprit de vivre en nous à cause du péché. Voilà ce que ça nous dit. Voilà 
comment on renie Dieu. C'est comme ça qu'on renie Christ, c'est en nous accrochant au péché. Et si 
on continue de s'accrocher à certains péchés et qu'on ne les combat pas, qu'on n'est pas activement 
engagés dans la lutte, alors on agit contre l'objectif du sacrifice de Christ. On agit contre le saint 
esprit. Et dès qu'il y a du péché, Dieu nous coupe. 

Alors bien sûr, il se peut qu'on puisse continuer à rester dans l'environnement de l'Église, à 
communier, mais quand vous êtes coupés spirituellement, quand vous êtes littéralement coupés 
spirituellement, vous ne pouvez plus communier avec les autres sur un plan spirituel. Vous ne faites 
que vivre dans le passé, avec les choses que vous savez. Et ce genre de choses est tellement souvent 
arrivé dans l'Église.  

…et qui renient notre seul SEIGNEUR Dieu et notre Seigneur Josué le Christ. Je veux vous 
rappeler, à vous qui savez fort bien toutes ces choses, que le SEIGNEUR, après avoir sauvé le 
peuple et l'avoir tiré du pays d'Égypte… Remontant jusqu'à cette période de l'Ancien Testament et 
à ce qui s'était passé… Parce qu'on tire les leçons de ces choses. On doit apprendre à connaître le 
pouvoir de Dieu Tout-Puissant et comment Il a œuvré avec un peuple charnel et physique. Et ce qui 
est encore pire, c'est quand on nous a en fait donné la pensée de Dieu, quand le saint esprit de Dieu 
demeure en nous et les choses qu'on fait sont alors sur un plan spirituel, et alors là, c'est bien pire que 
ce qu'ils avaient faits! 

…à vous qui savez fort bien toutes ces choses, que le SEIGNEUR, après avoir sauvé le peuple et 
l'avoir tiré du pays d'Égypte, fit ensuite périr les incrédules. Et donc c'est souligné plusieurs fois. 
Pensez à ce qui est arrivé à ceux du passé. Et on va même voir mentionné certains de ceux que Dieu 
avait détruit. Parce qu'ils avaient été témoins de choses physiques incroyables, et ils en avaient vu 
suffisamment pour les inspirer à garder leurs bouches fermées et ils auraient dû écouter Moïse, tout ce 
qu'il leur disait. Vraiment des gens très charnels. Mais même sur un plan physique, ils auraient dû être 
plus malins. 
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Il y a des gens qui pensent que les Israélites étaient vraiment très remarquables. Non, pas du tout, 
parce qu'ils n'avaient pas l'esprit de Dieu. Ils n'étaient qu'un peuple charnel, vraiment très charnels 
comme le sont tous les êtres humains. Aucun ne vaut mieux qu'un autre. Les Israélites n'étaient pas 
plus exceptionnels que les autres peuples, c'est simplement que c'était avec eux que Dieu œuvrait pour 
donner un exemple, pour nous permettre de voir et d'apprendre les choses sur un plan spirituel. 

Je veux vous rappeler, à vous qui savez fort bien toutes ces choses, que le SEIGNEUR, après 
avoir sauvé le peuple et l'avoir tiré du pays d'Égypte, fit ensuite périr les incrédules. Même les 
anges qui n'ont pas gardé leur domaine originel, mais qui ont abandonné leur propre 
demeure… Ils sont allés faire quelque chose d'autre, différent de ce que Dieu leur avait dit de faire. 
Ils avaient leurs propres idées sur ce qu'ils voulaient faire. Ils ont écouté Lucifer qui est devenu Satan. 
Et un tiers de tous les anges l'ont écouté. À vous couper le souffle! 

C'est arrivé dans le domaine des anges. Après combien de temps? On ne sait pas. Des milliards 
d'années impliqués avec Dieu dans la création de l'univers?  

Il y a des gens dans le monde qui ont ce concept que si Dieu était le Créateur, pensant à Dieu comme 
étant le Créateur de tout, qu'Il avait simplement claqué Ses doigts et pouf, d'un seul coup, et voilà 
l'univers. Que tout était apparu en un instant. Non, ça n'est pas arrivé comme ça. Et ce qui peut nous 
aider à mieux le comprendre, c'est de réaliser ce que Dieu avait fait quand Il a remodelé et refaçonné 
la terre, ce qu'Il a fait en sept jours. Il aurait pu claquer des doigts, ça aurait pu arriver d'un seul coup? 
Mais Dieu ne fait pas les choses comme ça. Et c'est quelque chose qu'on apprend.  

Il faut en tirer la leçon, si dans l'avenir les 144 000 et tous les autres sont ajoutés à la Famille de Dieu, 
et tout ce que vous aviez à faire était de dire quelque chose et ça se réalise. Vous n'avez pas à…Aucun 
travail à faire. Vous n'avez qu'à le dire, et ce que vous pensez se réalise. 

Mais bon, parfois on se fait des idées bizarres, parce qu'on est très physiquement orientés et on 
n'arrive pas à comprendre que Dieu nous a donné certaines choses pour nous montrer qu'il y a du 
travail à faire. Dieu a été à l'œuvre pendant des siècles et des siècles, on ne peut même pas se 
l'imaginer. Pendant très, très longtemps. Rien que de penser qu'on arrive maintenant au point de 
pouvoir regarder à une distance de 13.5 milliards d'années-lumière de la terre,  la lumière dans 
l'univers. Parce que je crois que c'est là qu'ils pensent que se trouve la limite. Mais qu'est-ce qu'il y a 
après ça, on ne sait même pas, parce que la lumière n'est pas encore arrivée sur la terre, avec tout ce 
qui peut y avoir à 14, 15, 100 milliards d'années-lumière d'ici. Quelle taille à l'univers? On n'en a 
absolument aucune idée. 

Et donc avec les anges, on nous parle de ceux qui ont suivi Lucifer, Satan, lui est ses idées. Et puis on 
nous dit, que Sodome et Gomorrhe et les villes voisines, qui se livrèrent comme eux à 
l'impudicité et à des vices contre nature, sont données en exemple, subissant la… et ce n'est pas 
le mot "peine" c'est un mot qui en grec signifie, la justice d'un feu éternel. 
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Il y a donc des gens qui ont déjà été jugés. Il y a un temps pour le jugement de Dieu et un moment où 
Dieu va accomplir certains choses selon Son dessein, selon Son plan.  

Alors maintenant, le verset suivant, le verset 8 a été massacré. Je ne vois pas quel mot utiliser pour ça, 
mais ça a été tellement mal traduit que c'est une horreur. Je vais juste vous le lire en partie, au verset 8 
– Malgré cela, ces hommes aussi, et le mot d'après "entraînés" n'est même pas là, dans leurs 
rêveries. Tout ce qu'on nous dit ici c'est des rêveurs qui souillent… Et je n'aime vraiment pas avoir à 

expliquer ça, parce que c'est tellement mal écrit et traduit.  

Je vais simplement vous le lire avec les corrections. Malgré cela, ces hommes aussi… De qui on 
nous parle? Eh bien, en référence au verset 4, "Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la 
condamnation est écrite depuis longtemps." Donc ça parle des gens qui étaient venus dans l'Église de 
Dieu au fil du temps, de ce qu'ils avaient faits, qu'ils avaient été coupés, étant devenus antéChrists et 
qu'ils étaient partis et n'étaient pas revenus. La majorité des gens appelés depuis le début de l'Église 
sont tombés en chemin. Ce sont tous des antéChrists, parce qu'ils avaient eu le choix, chacun d'eux 
pouvait décider.  

Et, "Malgré cela, ces hommes aussi", faisant référence à ceux qui avaient faits ce genre de choses. 

"Rêvant de souiller", puisque c'est ce que le mot veut dire. Voilà de quoi ça nous parle. "Rêvant de 
souiller." En d'autres termes, ceux qui vient à l'esprit de quelqu'un, les choses que quelqu'un veut faire 
et qui sont complètement opposées à ce que Dieu leur avait dit de faire. Et alors la pensée se met au 
travail.  

Vous savez, en continuant à penser à des choses mauvaises, la pensée peut évidemment commencer à 
passer à l'action. Parce que ça commence là-haut dans la tête. Voilà ce que ça nous dit. Au départ, 
vous commencez à y penser. Et plus vous y pensez, plus vous ruminez ces pensées, ces mauvaises 
pensées, peut-être des rancunes contre quelqu'un, ou peu importe, "la convoitise de la chair, la 
convoitise des yeux et l'orgueil de la vie", et vous continuez à avoir de mauvaises pensées, des idées 
qui ne sont pas bonnes devant Dieu, vous continuez à y penser, vous les laisser se développer, alors 
finalement des actions vont suivre. Voilà d'où viennent tous les péchés, ils viennent de notre manière 
de penser, et quand on a des mauvaises pensées, en fin de compte ça conduit à des actions. 

Et donc voilà ce qui est décrit ici, Malgré cela, ces hommes aussi rêvant de souillés… Parce que 
c'est ça de rêver, pensant des choses qui ne sont pas justes avec Dieu, mais de continuer à y penser au 
point où finalement vous allez les faire.  

…rejettent. Et pas "méprise l'autorité". On ne nous dit pas ça. Ils rejettent, en d'autres termes, se 
débarrassent, comme ça veut dire en Grec, ils mettant de côté ce qui a été établi. Et donc qui établit… 
Eh bien c'est Dieu qui établit le mode de vie, la loi et la vérité, et ils mettent ça de côté, le rejette. 
Voilà ce que fait la pensée.  
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…l'autorité. L'autorité de Dieu. L'autorité de Christ. L'autorité que Dieu a donnée à l'Église, quelque 
chose est annoncé et quelqu'un va faire autres choses qu'il pense être bon à leurs yeux, parce qu'à la 
base, le plus souvent on ne pense pas à Dieu ou à Christ.  

On ne voit que le ministère, à l'Église ou quelque chose que j'ai dit, ou quelque chose qu'Herbert 
Armstrong avait dit, ou peu importe, et ils ont l'impression qu'ils peuvent agir différemment, parce 
qu'ils ne comprennent pas, ils ne… Il leur manque quelque chose. C'est comme ce qui est arrivé 
récemment. Ces choses n'arrêtent pas d'arriver.  

…rejettent l'autorité. Voilà ce que vous devez faire si vous péchez, vous devez mettre de côté ou 
rejeter l'autorité, la vérité.  

…et disent du mal. Calomnier, comme de dire du mal de ce qui est saint. Alors prenons l'exemple de 
quelqu'un qui vient en disant quelque chose qui est différent de ce qui est enseigné. Peut-être quelque 
chose d'aussi idiot et d'aussi simple qu'une théorie de complot.  

Je crois que j'ai parlé de ça récemment – ça remonte maintenant à quelques années quand ça avait 
commencé, mais j'ai découvert que c'était toujours dans l'Église – c'est au sujet des avions de lignes 
dans le ciel qui laissent des trainées de fumée derrière eux et l'idée c'est, "Votre gouvernement essaye 
de vous faire du mal. Protéger-vous des trainées de fumée!" Mais bon, je ne sais pas exactement ce 
qu'ils disent, mais c'est ce genre de complot qui "Je ne sais pas très bien ce qu'ils ont mis dans la 
fumée", mais c'est comme si "Si vous voyez plusieurs avions traverser le ciel en même temps, vous 
feriez mieux d'aller vous abriter." Il se peut que ça prenne plusieurs jours pour arriver sur le sol. Je ne 
sais pas, qu'est-ce que vous pouvez faire? Je plaisante un peu. 

Mais d'aller penser… Ou que la terre est plate. Nous avions quelqu'un dans l'Église de Dieu il y a 
plusieurs années, ou pas aussi longtemps que ça, qui croyait que la terre était plate. Comment pouvez-
vous être dans l'Église de Dieu et avoir des idées aussi loufoques? Vous voulez penser que la terre est 
plate? Allez poser la question au ministère. Vous avez besoin de savoir. Ça vous montre simplement 
jusqu'où la pensée peut aller pour s'éloigner de Dieu. On veut justifier quelque chose dans notre vie et 
il nous faut trouver quelque chose pour baser tout là-dessus, et parfois ce sont des idées physiques 
vraiment stupides. Les trainées d'avions à réaction.  

Comment ils appelaient quand vous vous allongez sur un lit? Reiki. C'est Reiki? Et ils ne vous 
touchent pas. Ils ne vous donnent pas vraiment un massage, mais ils passent leurs mains au-dessus de 
votre corps. "Vous vous sentez mieux? Est-ce que vous sentez bien?" Malheureusement, ce genre de 
chose implique aussi des forces spirituelles, tout comme il y en a aussi dans le monde pentecôtiste, 
quand les gens font certaines expériences, comme quand ils "parlent en langues". Vous vous dite, j'ai 
combien de temps pour trouver la porte de sortie? 

On a eu toutes sortes de situations, où des gens ont dérivées vers des idées bizarres. Ils pensent 
tellement à quelque chose que ça devient réel pour eux et ils ne veulent plus écouter ce qui est sain 
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d'esprit, ils n'écoutent plus la raison, ils ne veulent plus écouter l'Église, ils n'écoutent plus le 
ministère. Si le ministère dit…quand vous arrivez au point de croire que la terre est plate, c'est déjà 
trop tard. Mais même avec le genre de choses qui traversent le ciel, c'est comme si "Et tu ne veux 
même pas écouter ça?" 

Pour être franc avec vous, c'est après la dernière Fête que quelqu'un est venu ayant toujours ce même 
genre de croyance. La personne veut se tenir à cette croyance, que les gens tombent malades à cause 
de ces trainées de fumée dans le ciel. C'est pour ça que les gens deviennent très, très malades et il faut 
vraiment qu'ils fassent quelque chose à ce sujet. Et alors, qu'est-ce que vous allez faire? C'est tout ce 
que tu crois? Non, c'est plus tard qu'il apparait que les gens croient beaucoup d'autres choses vraiment 
très différentes, mais la pensée charnelle doit trouver un moyen de justifier ce qu'ils font. Et ils se 
sentent obligés de trouver quelque chose qui peut les faire sortir de l'Église. Quelle horreur.  

J'ai passé beaucoup plus de temps que prévu là-dessus, mais je peux vous dire, ces choses ne font que 
continuer encore et encore et encore et encore dans l'Église de Dieu. Et Dieu est en train de nettoyer 
tout ça. D'une manière ou d'une autre, tout va être vraiment nettoyé et purifié. Tout va être nettoyé 
avant le retour de Christ. Ce qui ne voudra pas être nettoyé, ne sera plus là, parce que pour tous ceux 
qui ont eu cette chance, cette opportunité, ils n'auront pas l'occasion de vivre dans le nouvel âge.  

Dieu m'avait donné de voir ça il y a bien long, et je le crois de tout mon être. Tout comme Il l'avait fait 
avec les Israélites jusqu'à un certain âge, au-dessus de vingt ans, tous ceux qui ont suivi cette même 
mentalité, Dieu les a tous détruit, après quarante ans dans le désert, vous avez des gens qui atteignent 
la soixantaine et plus que ça, mais pour tous les autres, qu'est-ce qui est arrivé, Dieu S'est assuré qu'ils 
trouvent la mort dans le désert. 

Pensez-vous que Dieu a le pouvoir de faire ça avec un petit groupe de gens?  

Et donc quand on commence à penser à des choses comme ça… Et je n'ai vraiment aucun plaisir à 
penser à ce genre de choses, mais il faut cependant qu'on y pense. Jude voulait que l'Église, Dieu 
voulait que l'Église pense à ces choses, Il veut qu'on pense à ce qui était arrivé aux gens. Et puis 
d'entendre et de réaliser que ces choses se sont produites dans l'Église pendant près de deux milles 
ans. Et ça n'aurait jamais dû être comme ça, mais ça a été comme ça et ça va continuer jusqu'à la 
venue de Christ.  

C'est à vous couper le souffle que les gens puissent être appelés, ayant toujours la possibilité de se 
tourner contre Christ, se tourner contre Dieu au sein du Corps de Christ. Parce que d'une Fête à l'autre, 
à chaque Fête… Nous sommes en ce moment à la Pentecôte et on a déjà eu tant de gens qui ont dû 
être exclus. Ça fait beaucoup trop. Un, c'est déjà trop. Mais plusieurs. Beaucoup. Ces choses font 
vraiment mal. Ça ne devrait pas être comme ça.  
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Et on nous dit donc, ils rejettent l'autorité et disent du mal, calomnie, de ce qui est saint, si vous 
voulez, honorant… Je vais juste clarifier ça en vous lisant ce qui est écrit. Il s'agit d'honorer ce qui 
sont dans le gouvernement de Dieu, mais bref, c'est au verset 8…  

Parce que la pensée devient tellement mauvaise, qu'elle va se battre et contester avec l'autorité, avec 
ce que Dieu a donné à l'Église. "Mais non, non, non, je crois plutôt ça. C'est simplement que tu ne le 
sais pas encore. Tu ne le comprends pas encore." "Je le sais. Dieu m'a donné de le savoir, mais tu ne le 
sais pas encore. Plus tard tu le comprendras." Voilà l'attitude. C'est ce que les gens disent quand ils 
sont déjà allés trop loin. C'est comme si, "Tu ne comprends pas. Mais moi, je comprends. J'ai une 
relation spéciale avec Dieu. Je n'ai pas besoin de le recevoir pendant les réunions de Sabbat. Je n'ai 
pas besoin des Jours Saints. Et je peux faire toutes sortes de choses pour étudier la parole de Dieu et 
comprendre ce que Dieu dit." Ouille aille-aille! 

Tu devrais dire ça à Dieu. Pourquoi Dieu donnerait-Il le Sabbat? Pourquoi Dieu donnerait-Il les Jours 
Saints? Pourquoi devons-nous observer la Pâque tous les ans, s'il en était ainsi? Vous voyez ce qui 
arrive à la pensée?  

Et donc verset 8 – Malgré cela, ces hommes aussi, rêvant de souiller, rejette l'autorité et dise du 
mal de ce qui est saint et doit être honoré, ce que Dieu a mis de côté. Et si on ne peut même pas 
faire ça sur un plan physique, concernant l'Église? Parce qu'il faut que ça vienne de la pensée.  

Verset 9 – Or, l'archange Michael, lorsqu'il, et ce n'est pas "contestait"; faisait une distinction, 
puisque ça concerne un jugement. C'est ce qu'exprime le mot en Grec, il est question de jugement. Il 
faut qu'on fasse des jugements. C'est pour ça que très souvent, quand on juge quelque chose, on doit le 
faire selon ce que Dieu a dit, nous efforçant d'être justes et équilibrés dans la décision. On devrait 
savoir, dû à ce que Dieu nous a donné de savoir. 

Et donc, quand il faisait une distinction avec le diable, et lui… Ce mot "disputait" signifie, 
"raisonner comme au cours d'un débat". Vous essayez de raisonner avec quelqu'un. Il arrive parfois 
que quand quelqu'un à qui je parle est sur le point d'être exclu, la personne se lance alors dans une 
tentative de raisonnement. Mais vous ne pouvez pas aller trop loin dans leur raisonnement, parce que 
s'ils sont déjà décidés, vous ne pouvez pas raisonner. Ça arrive simplement au point où vous ne 
pouvez plus que dire, "On ne peut plus communiquer ensemble. Nous ne sommes vraiment plus à la 
même page. On ne croit plus les mêmes choses, et on doit alors aller jusqu'au bout et faire ce qu'on 
nous a dit de faire pour le rendre officiel, à cet égard. Tu es exclu." 

Et donc on nous dit, il raisonnait au sujet du corps de Moïse, n'osa pas porter contre lui un 
jugement injurieux, et c'est vraiment le mot, une accusation injurieuse. Il n'a pas attaqué Satan; à la 
base, il raisonnait avec lui dans le sens de dire "Voilà ce que Dieu a dit. Voilà ce que Dieu nous dit." 
Et évidemment, il n'écoute pas, mais bon. 
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…mais il dit: Que le SEIGNEUR te réprime! Voilà ce que Dieu dit. Ça vient de Dieu. C'est ce que 
Dieu a dit. Que le SEIGNEUR te réprime! Eux, au contraire, ils parlent d'une manière 
injurieuse… Et de qui ça parle, "eux" là encore? Ceux dont il avait commencé à parler au début, de 
quelque chose que Dieu avait annoncé il y a bien longtemps, quelque chose qui finalement allait 
arriver même dans l'Église, que des gens allaient venir et comme Paul le disait…ou comme Jean le 
disait, seraient "des antéChrists, se tournant contre Dieu." C'est ce qu'ont fait la majorité des gens qui 
ont été appelés.  

…eux, au contraire, ils parlent d'une manière injurieuse, c'est-à-dire, en calomniant ce qui est 
saint, de ce qu'ils ignorent. Ils arrivent à un point où ils ne peuvent plus voir ces choses, ils ne 
peuvent pas les comprendre. Pourquoi? Parce qu'ils se sont mis à penser et à faire des choix qui sont 
contre Dieu, contre ce que Dieu a donné à l'Église d'enseigner. Ils croient ce qu'ils veulent. Et quand 
les gens commencent à faire ça, ils se coupent totalement de Dieu et arrivent au point où vraiment ils 
ne peuvent plus voir ce qui est saint d'esprit sur un plan spirituel, des choses qui pour vous sont 
claires, simples et faciles à comprendre.  

Comment sont-elles faciles à comprendre? Grâce à l'esprit de Dieu. Ce n'est pas par notre propre 
aptitude, ou combien nous sommes intelligents, ou dû à toutes les études Bibliques qu'on a faites, ou 
combien nous sommes versés dans le Grec ou l'Hébreux, ou quoi que ce soit d'autre.  

…dans ce qu'ils savent naturellement. Ce qu'ils savent. En d'autres termes, par ce qu'ils pensent en 
eux-mêmes, par nature, par la capacité que Dieu nous a donnée de raisonner sur le plan physique, 
naturel et charnel. Ils s'appuient donc sur ce qu'ils pensent. Nous arrive-t-il de faire ça? Constamment. 
Et on doit se battre contre ça. Vous savez pourquoi? Parce qu'en général, on pense toujours avoir 
raison. C'est pour ça que souvent on se retrouve dans des situations où les autres ont tort et nous avons 
raison. 

Vous pouvez être sûr que pendant la semaine vous allez raisonner comme ça. C'est simplement la 
nature humaine charnelle. Quelque chose va vous arriver, espérant que vous allez remarquer votre 
réaction à ce moment-là, à ce moment-même, "C'est ce que je suis en train de faire. Ma pensée, je 
pense que j'ai raison." Parce que vous allez être confrontés à quelque chose, probablement 
aujourd'hui, où vous allez penser que l'autre a tort. Ça peut être quand nous serons au restaurant, mais 
vous allez découvrir quelque chose où vous allez penser que quelqu'un a tort, il ne fait pas le bon 
choix. Et on a tendance ainsi à juger. 

C'est donc la pensée naturelle charnelle. Ce n'est pas la pensée de Dieu. J'espère que vous le 
comprenez. 

…ce qu'ils savent naturellement comme les… et ce n'est pas du tout le mot "brutes", …comme des 
créatures insensées. Voilà ce qu'on nous dit. Faisant partie de la création de Dieu, et insensés. Nous, 
dans l'Église de Dieu. 
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Alors bien sûr, le monde est vraiment insensé, parce que tout le monde a raison. Chaque parti 
politique. Et tous ceux qui sont dans ce parti, même s'ils ne s'entendent pas entre eux et qu'ils croient 
tout, mais ils restent avec un seul parti, ils ont raison. Chacun d'entre eux. 

Chacun de ceux que nous avons dans le Congres et au Senat, pense avoir raison. C'est simplement que 
la nature humaine charnelle est comme ça. Nous sommes comme ça, parce que Dieu nous a fait 
comme ça. Et il faut qu'on arrive à voir ça, non, nous avons tous tort, rien ne marche. Notre système 
d'éducation, notre système de gouvernement, tous nos systèmes économiques… Tout est mauvais. Ça 
n'est pas de Dieu. C'est du monde; ça vient du raisonnement humains.  

…comme des créatures insensés et par ces choses, comme on nous le dit, ils se détruisent. Alors là 
encore, il s'agit ici de l'Église de Dieu et des gens dans l'Église de Dieu. Et donc, si on tombe dans ce 
genre de choses, comme c'est arrivé à tant de gens, même depuis l'Apostasie, dans PKG, tant de gens 
sont tombés encore une fois dans cette situation ou y sont tombés pour la première fois. Parce qu'il y a 
des gens qui n'étaient pas venus de l'Église Universelle, mais qui sont venus plus tard, en particulier 
autour de 2005, 2006, et bien sûr en 2008 et après.  

Mais on nous dit, "Par ces choses, ils se détruisent", c'est ce que le mot veut dire. Il ne s'agit pas 
uniquement d'être corrompu, ça veut dire détruit. Il y a eu tant de gens qui se sont détruits par leur 
propre manière de penser, et c'est de ça que Jude parle ici. Ils n'avaient pas inclus Dieu. C'est pourquoi 
on doit rester sur nos gardes, on doit rester vigilants sur le fait qu'on a toujours tendance à penser 
égoïstement – c'est naturel pour nous – et on doit se battre contre ça. C'est un très bon combat. 

Verset 11 – Malheur à eux! Malheur à eux s'il y en a qui s'en vont sur une tangente. Car ils ont suivi 
la voie de Caïn. On nous montre alors des exemples qui devraient vraiment nous frapper. Qui veut 
vraiment être comme ça? Mais c'est pour nous encore pire, parce que franchement, vraiment pire, 
parce que tous les exemples qu'on nous donne, nous montrent des gens qui n'avaient pas l'esprit de 
Dieu. Mais nous, on a tous été appelés, mis à part dans un but et pour un usage saint, et on a l'esprit de 
Dieu dans nos vies. Et de se tourner contre ça est bien pire, encore pire que tous ces exemples de 
l'Ancien Testament. 

…ils se sont jetés pour un salaire dans l'égarement de Balaam, ils se sont perdus par la révolte 
de Koré. Et ici, "révolte", un mot qui implique, "disputer la véracité de ce que quelqu'un a dit." Et 
donc, c'est ce qu'ils avaient fait, et c'est ce que font les gens quand ils commencent à se tourner contre 
ce qui est vrai. Quelque chose se produit dans la pensée et les gens sont obligés de se servir de leur 
propre raisonnement pour se justifier.  

Et maintenant je pense qu'il serait bon d'aller lire une partie de l'histoire de Coré, et donc nous allons 
lire ce passage dans Nombres 16. Parce que c'est dans le cadre de cette histoire qu'on peut voir 
quelque chose se produire sur un plan très physique, pour réaliser que ce qui se passe dans l'Église est 
bien pire que ce qui se passe ici. Il n'avait pas l'esprit de Dieu.  
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Nombres 16:1 – Koré, fils de Jitsehar, fils de Kehath, fils de Lévi, se révolta avec Dathan et 
Abiram, fils d'Éliab, et On, fils de Péleth, tous trois fils de Ruben. Ils se soulevèrent contre 
Moïse, avec deux cent cinquante hommes des enfants d'Israël. Alors, quand on nous dit qu'ils se 
soulevèrent contre lui, ça décrit le fait qu'ils n'étaient pas d'accord, ils voulaient que les choses se 
fassent différemment.  

On a vu ça arriver plusieurs fois. Ils n'étaient pas nombreux. Mais eux, étaient plutôt nombreux. On 
n'était pas nombreux, mais cette situation nous est arrivée avec certaines personnes qui s'étaient 
soulevées contre nous. Ils voulaient changer les choses. Je crois que la première fois qu'on a rencontré 
ça, était à Toledo. Des gens se sont soulevés, organisant leurs petites réunions entre eux. Ils voulaient 
prendre en charge les finances de l'Église, ils voulaient s'emparer du nom de l'Église, ils voulaient 
s'emparer du journal News Watch. 

Je me suis dit, "D'accord, vous voulez prendre le contrôle de News Watch. Et qui va l'écrire? Il va 
vous falloir faire les choses comme vous les voulez, parce que je ne vais pas l'écrire comme vous 
voulez que ça se fasse." Mais bon, ils voulaient prendre le contrôle de tout ça.  

C'est le genre de choses qui arrivent, vous avez des gens qui se révoltent à certains moments, et c'est 
ce qui s'est répété dans PKG, pas une fois mais plusieurs fois. C'est arrivé aussi plusieurs fois dans 
l'Église Universelle. Certaines personnes se révoltaient, ils avaient en tête une autre manière de faire 
les choses. Ils commencent à parler à l'assemblée pour les convaincre de les suivre. Et très souvent, 
c'est ce qui est arrivé.  

Ils se sont soulevés au quartier général vers la fin, essayant de prendre le contrôle. Essayant même de 
faire en sorte que l'état les soutienne dans leur prise de contrôle. Des évangélistes. Vous vous dites, 
écœurant! 

…et ils se soulevèrent contre Moïse, avec deux cent cinquante hommes des enfants d'Israël, des 
principaux de l'assemblée. Alors, nous n'en avions que peut-être six, sept ou huit, peut-être même 
une fois douze. Peu nombreux, mais c'était plus grave que ce qu'on lit ici, parce que pour nous, il 
s'agissait de l'Église de Dieu. …deux cent cinquante hommes des enfants d'Israël, des principaux 
de l'assemblée, de ceux que l'on convoquait à l'assemblée, et qui étaient des gens de renom.  

Ils s'assemblèrent contre Moïse et Aaron, et leur dirent: C'en est assez! Parlant de Toledo, la 
première fois que c'est arrivé, on commençait à recevoir des mails de différents endroits et de 
plusieurs régions du pays, et même du monde, avec des gens qui voulaient recevoir News Watch et 
d'autres publications, il y en avait qui voulaient qu'on aille les voir, comme en Géorgie, et puis au 
début à Cincinnati, et après ça en Géorgie. Et donc on avait décidé d'aller partout où Dieu ouvrait les 
yeux des gens, partout où Il ouvrait leur pensée, et leur donnait le même état d'esprit sur ce qui se 
faisait. C'est ce que vous êtes supposés faire.   
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Mais bon, quand quelqu'un commence à tourner comme ça, c'est ce qu'il se sent obligé de dire. Alors, 
les gens vont dire, "Tu es notre ministre. On veut que tu restes à Toledo." Ils ne l'avaient pas dit 
exactement comme ça, "C'en est assez", c'était ce genre d'attitude. "On ne veut pas dépenser…" ce 
qu'ils veulent dire c'est, "On ne veut pas que tu dépenses nos dîmes comme ça", et elles n'étaient pas à 
eux. Dès que vous la donner à Dieu, elle appartient à l'Église. "Pour les besoins d'ici, mais pas pour 
tes déplacements dans d'autres régions, qui font que tu n'es pas là tous les Sabbats. Ce n'est pas bon. 
Tu es notre ministre." 

Alors, je ne sais pas où ils allaient avec ce genre de mentalité. Ils ne me connaissaient pas très bien, je 
suppose, je ne sais pas. J'ai dit, "Non, j'appartiens à Dieu, j'appartiens à Christ. Et j'irai partout où ils 
vont m'envoyer. Vous ne comprenez pas la situation." Voilà ce qui s'est passé. Ils ne pouvaient plus 
voir clairement. Ils avaient déjà pris leurs décisions, "On veut quelque chose d'autre. On veut 
gouverner à notre manière. On veut décider comment gérer tout ça, comment on va opérer, ce que tu 
dois faire et ne pas faire." 

C'en est assez! Car toute l'assemblée, tous sont saints. Voyez? "Nous sommes tous saints. Dieu 
nous a tous appelé. Nous sommes tous…" En d'autres termes, ce qu'ils disent c'est que "On sait ce que 
Dieu est en train de faire. On sait ce que Dieu veut qu'on fasse. Et donc, tu en fais trop. Tu prends trop 
de décisions pour nous." C'est une très vieille histoire. C'est arrivé encore et encore et encore, 
continuellement dans l'Église de Dieu. Incroyable. 

…et l'Éternel est au milieu d'eux. "Vous voyez, Dieu est aussi avec nous. Tu devrais aussi nous 
écouter, écoute ce qu'on a à dire sur la manière de faire tout ça." Pourquoi vous élevez-vous au-
dessus de l'assemblée de l'Éternel? Alors vous savez? J'espère qu'on connaît tous la réponses à ça. 
C'est Dieu qui les avait élevés à cette position. Et continuellement, c'était Lui qui les élevait, montrant 
clairement que "C'est au travers de cet homme que Je suis à l'œuvre avec vous tous." C'est à la base, 
toute l'histoire des Israélites. Et ils n'écoutent pas Moïse. Alors… Mais bon, l'histoire continue comme 
ça, n'est-ce pas? 

Verset 4. Mais il y a une structure de gouvernement. Dieu œuvre selon un certain ordre. Et si on ne 
comprend pas ça, une des choses les plus élémentaires dans l'Église, quelque chose que j'ai répété 
tellement souvent, une des choses principales que l'Église n'avait jamais compris pendant 
Philadelphie, c'était cette structure de gouvernement. La première chose attribuée à Herbert 
Armstrong, la première vérité qu'il a établie dans l'Église de Dieu. Impressionnant. Stupéfiant. Et 
spirituellement, ils ne l'avaient pas compris.  

Autrement, en fin de compte ils n'auraient pas parlé de lui en disant, "J'ai appris de lui beaucoup de 
bonnes choses. C'était un bon professeur." Et ma réponse à ça… Mais bon, vous ne voulez pas 
entendre vraiment ma réponse. "Tout ce que vous avez appris, vous tous les ministres et les 
évangélistes de l'époque, tout ce que vous avez appris et que vous avez su n'est venu que par cet 
homme. Dieu a œuvré à travers lui pour vous donner la vérité. Vous n'avez absolument rien appris par 
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vous-mêmes, vous, imbéciles, crétins." Parce que c'est ce qu'ils étaient devenus quand ils s'étaient 
tournés contre Dieu, quand ils se sont retournés contre le serviteur de Dieu.  

Et donc Dieu donne l'exemple de ces choses dans l'Ancien Testament, pour qu'on ne les oublie pas, 
pour qu'on les sache et qu'on en tire toujours les leçons.  

Quand Moïse eut entendu cela, il tomba sur sa face. Pourquoi? Parce qu'il a vu qu'ils étaient allés 
beaucoup trop loin. Il connaissait Dieu suffisamment à ce moment-là pour savoir que bien qu'ils ne 
comprenaient rien de tout ça, ils étaient tombés dans de gros problèmes et leur vie étaient grandement 
en danger. C'est pour ça qu'il est tombé sur sa face, qu'il s'est prosterné.  

…il parla à Koré et à toute sa troupe. Et donc il s'adresse à eux en disant… Et donc, après avoir 
fait ça, ayant aussi cherché l'aide de Dieu, sachant ce qui allait arriver. Ça ne va pas être agréable, 
comme Dieu l'avait déjà fait auparavant avec lui plusieurs fois, Il lui a mis à l'esprit de savoir quoi 
faire. En gros, c'est comme ça qu'Il parlait à Moïse, ça lui venait à l'esprit. Et Moïse savait.  

Demain, l'Éternel fera connaître qui est à Lui et qui est saint, et Il le fera approcher de Lui; Il 
fera approcher de Lui celui qu'Il choisira. Ça va donc être une démonstration, où Dieu va montrer 
avec qui Il est à l'œuvre. Ça ne devrait pas en arriver là. À la base, vous devriez le savoir. En essence, 
ça aurait dû être comme ça. S'ils avaient compris tout ce qui s'était passé jusque-là, ils auraient su ces 
choses.  

Faites ceci. Prenez des brasiers, Koré et toute sa troupe. Demain, mettez-y du feu, et posez-y du 
parfum devant l'Éternel. Faite ça vous-mêmes. Faite ce travail, prenez des parfums. …celui que 
l'Éternel choisira, c'est celui-là qui sera saint. C'est exprimé assez maladroitement. C'en est assez, 
enfants de Lévi! Et donc à ce moment-là, il les corrige, leur disant que Dieu va montrer clairement 
qui est sélectionné pour diriger, conduire et guider.  

Moïse dit à Koré: Écoutez donc, enfants de Lévi: Est-ce trop peu pour vous que le Dieu d'Israël 
vous ait choisis dans l'assemblée d'Israël, en vous faisant approcher de Lui, afin que vous soyez 
employés au service du tabernacle de l'Éternel, et que vous vous présentiez devant l'assemblée 
pour la servir? En d'autres termes, n'est-ce pas là quelque chose d'extraordinaire, rien que ça, que 
Dieu vous ait sélectionnés pour faire ça?  

Il vous a fait approcher de Lui, toi, et tous tes frères, les enfants de Lévi, et vous voulez encore le 
sacerdoce! "Vous en voulez plus? Vous n'êtes pas contents de ce qu'on vous a donné qui est déjà 
beaucoup plus que tout ce qu'Israël a reçu, et vous voulez encore quelque chose de plus?"  

Et ça a été constamment comme ça aussi dans l'Église de Dieu. Même quand M. Armstrong était 
toujours en vie, il y avait des gens qui voulaient prendre sa place. Comme je l'ai mentionné il y a un 
instant, ils voulaient diriger l'Église.   
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Et donc, et vous voulez encore le sacerdoce! C'est à cause de cela que toi et toute ta troupe, vous 
vous assemblez contre l'Éternel! Car qui est Aaron, pour que vous plaigniez contre lui? "Qu'est-
ce que tout cela signifie?"  

Moïse envoya appeler Dathan et Abiram, fils d'Éliab. Mais ils dirent: Nous ne monterons pas. 
"Nous n'allons pas faire ce que tu veux." N'est-ce pas assez que tu nous aies fait sortir d'un pays 
où coulent le lait et le miel pour nous faire mourir… Voyez à quel point ils sont complètement 
embrouillés, combien… Ce passage est vraiment très bon, parce que ça montre vraiment comment la 
pensée des gens peut se détraquer au fil du temps, et même sur un plan physique. Parce que ce 
raisonnement, "Tu nous as fait sortir d'un pays…" Comment c'est écrit? "Tu nous as fait sortir d'un 
pays où coulent le lait et le miel."  

"Les choses allaient tellement mieux quand on était en Égypte." C'est ce que dit la pensée naturelle, 
même avec les gens qui ont quittés l'Église. Ce qu'on avait avant était beaucoup mieux. C'est comme 
si…? 

…pour nous faire mourir dans le désert, sans que tu continues à dominer sur nous? "Tu agis… 
Tu agis toujours comme ça, Moïse, comme si tu nous dominais tous." Mais c'était le cas. Vous vous 
dites, comment la pensée peut aller aussi loin que ça? Mais c'est ce qu'elle fait. 

Et ce n'est pas dans un pays où coulent le lait et le miel que tu nous as menés. "Tu n'as pas tenu ta 
promesse. C'est ce que tu avais dit." …ce ne sont pas des champs et des vignes que tu nous as 
donnés en possession. Et pourquoi ce n'était pas arrivé? C'était de leur faute. Dieu avait dit quarante 
ans. C'est ce qu'on leur avait dit. Penses-tu crever les yeux de ces gens? Nous ne monterons pas! 
Alors, qu'est-ce que tu vas faire, crever les yeux de tout le monde? 

Moïse fut très irrité, et il dit à l'Éternel: N'aie pas égard à leur offrande. Je ne leur ai pas même 
pris un âne, et je n'ai fait de mal à aucun d'eux. Moïse dit à Koré: Toi et toute ta troupe, 
trouvez-vous demain devant l'Éternel, toi et eux, avec Aaron. Prenez chacun votre brasier, 
mettez-y du parfum, et présentez devant l'Éternel chacun votre brasier: il y aura deux cent 
cinquante brasiers; toi et Aaron, vous prendrez aussi chacun votre brasier. 

Verset 18 - Ils prirent chacun leur brasier, y mirent du feu et y posèrent du parfum, et ils se 
tinrent à l'entrée de la tente d'assignation, avec Moïse et Aaron. Alors bien sûr, Aaron était le 
sacrificateur, et il posa la question, "C'est vraiment ce que tu veux? Tu veux aussi le sacerdoce?" et 
donc, il les rassemble tous pour faire cette tâche qui n'appartient qu'à Aaron de faire. 

Et Koré convoqua toute l'assemblée à l'entrée de la tente d'assignation. Alors la gloire de 
l'Éternel apparut à toute l'assemblée. Et l'Éternel parla à Moïse et à Aaron, et dit: Séparez-vous 
du milieu de cette assemblée, et Je les consumerai en un seul instant. Ils tombèrent sur leur 
visage, et dirent: O Dieu, Dieu des esprits de toute chair! un seul homme a péché, et Tu 
t'irriterais contre toute l'assemblée? 
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Cependant ce n'était pas qu'un homme. D'autres aussi étaient avec eux, en essence, ils étaient d'accord 
avec eux. 

L'Éternel parla à Moïse, et dit: Parle à l'assemblée, et dis: Retirez-vous de toutes parts loin de la 
demeure de Koré, de Dathan et d'Abiram. Moïse se leva, et alla vers Dathan et Abiram; et les 
anciens d'Israël le suivirent. Il parla à l'assemblée, et dit: Éloignez-vous des tentes de ces 
méchants hommes, et ne touchez à rien de ce qui leur appartient, de peur que vous ne périssiez 
en même temps qu'ils seront punis pour tous leurs péchés. 

Ils se retirèrent de toutes parts loin de la demeure de Koré, de Dathan et d'Abiram. Dathan et 
Abiram sortirent, et se tinrent à l'entrée de leurs tentes, avec leurs femmes, leurs fils et leurs 
petits-enfants. Moïse dit: A ceci vous connaîtrez que l'Éternel m'a envoyé pour faire toutes ces 
choses, et que je n'agis pas de moi-même. Si ces gens meurent comme tous les hommes meurent, 
s'ils subissent le sort commun à tous les hommes, que ce soit par des maladies ou tout ce qui 
pourrait conduire à la mort, c'est que l'Éternel ne m'a pas envoyé. 

Mais si l'Éternel fait une chose inouïe, si la terre ouvre sa bouche pour les engloutir avec tout ce 
qui leur appartient, et qu'ils descendent vivants dans le séjour des morts, vous saurez alors que 
ces gens ont méprisé l'Éternel. Quelle situation incroyable, quelque chose qui s'est produit sur un 
plan très physique à ce moment-là, après tout ce temps. Incroyable. 

Verset 31. Alors ce qui est impressionnant quand vous lisez une histoire comme ça, c'est de voir que 
Dieu a fait là avec eux quelque chose de stupéfiant sur le plan physique, pour leur permettre de 
comprendre comment Il œuvre, qu'Il agit par une structure de gouvernement établie. Mais avec ce qui 
est arrivé dans l'église, on peut comprendre les choses sur un plan spirituel, et de faire des choses 
aussi graves que ça, est vraiment bien pire. Et cependant c'est arrivé tellement souvent dans l'Église de 
Dieu. Notre histoire en est pleine. Incroyable! Ces choses sont bien pires, parce que c'est sur un plan 
spirituel. Et dans bien des cas, leur jugement sera aussi bien pire. 

Verset 31 – Comme il achevait de prononcer toutes ces paroles, la terre qui était sous eux se 
fendit. La terre ouvrit sa bouche, et les engloutit, eux et leurs maisons, avec tous les gens de 
Koré et tous leurs biens. Ils descendirent vivants dans le séjour des morts, eux et tout ce qui leur 
appartenait; la terre les recouvrit, et ils disparurent au milieu de l'assemblée. 

Tout Israël, qui était autour d'eux, s'enfuit à leur cri; car ils disaient: Fuyons, de peur que la 
terre ne nous engloutisse! Alors un feu sortit d'auprès de l'Éternel, et consuma les deux cent 
cinquante hommes qui offraient les parfums. Incroyable! 

Et donc, ils n'avaient pas voulu aller et Dieu exécuta Son jugement avec ce qui allait leur arriver. Les 
autres étaient allés et Dieu exécuta Son jugement avec ce qui allait leur arriver, ils ont tous péris. C'est 
pour ça que d'une certaine manière ça me coupe de souffle, ça fait si longtemps que je le dis, que ces 
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choses vont continuer. Les gens vont continuer de se tourner contre Christ, ils vont continuer de se 
tourner contre Dieu jusqu'au moment du retour de Christ, que les gens vont continuer à garder des 
désaccords dans leur cœurs et leur tête, ceux qui ne luttent pas dans la bataille, ceux qui ne sont pas en 
garde et qui ne reçoivent pas ce qu'ils sont supposés recevoir spirituellement. 

Et pour moi, de penser que ce genre de choses va continuer comme ça jusqu'à ce moment-là, je me 
dis, pourquoi? Pourquoi, quand on nous a donné une telle chance? Et donc, je m'écris, je vous implore 
en quelque sorte, de cette manière, sérieusement, d'une Fête à l'autre, depuis pas mal de temps, que 
vous devez vous battre, vous devez lutter et résister aux mauvaises pensées. Les mauvaises pensées 
vous feront partir. Dieu est très miséricordieux et Il a une grande patience, mais il arrive un moment 
où un jugement doit s'exécuter, si on ne répond pas à ce qu'Il nous a donné de faire. 

Et donc de penser que ces choses puissent continuer est pratiquement inimaginable, mais c'est ce qui 
se passe et ça va continuer. Chaque année, tous les ans. Stupéfiant. Où en êtes-vous? Où en est votre 
pensée? Parce que vous pouvez le savoir. 

C'est cette Église, c'est le mode de vie de Dieu, et rien, absolument rien n'a le pouvoir de m'en faire 
partir que moi-même, et ça n'arrivera jamais. Ma décision est prise. C'est à vous de décider si tout ça 
est vrai ou non, et ça, pour vous tous qui écoutez. C'est le choix de chacun. Et c'est pour ça que je dis, 
avec l'autorité de Dieu Tout-Puissant, que tous ceux qui n'ont pas encore été découverts au moment de 
la venue de Christ, ne vont pas survivre dans la période Millénaire, s'ils ne sont pas une part 
intégrante du Corps de Christ en esprit et en vérité. 

Verset 36 – L'Éternel parla à Moïse, et dit: Dis à Éléazar, fils du sacrificateur Aaron, de retirer 
du feu les brasiers et d'en répandre au loin le feu, car ils sont sanctifiés. Avec les brasiers de ces 
gens qui ont péché au péril de leur vie – péché contre leurs propres vies – que l'on fasse des lames 
ou des lames métalliques étendues dont on couvrira l'autel. Puisqu'ils ont été présentés devant 
l'Éternel et qu'ils sont sanctifiés, ils serviront de souvenir aux enfants d'Israël, pour se rappeler 
de ce qui est arrivé à Koré et à tous ceux qui l'ont suivi. 

Le sacrificateur Éléazar prit les brasiers d'airain qu'avaient présentés les victimes de l'incendie, 
et il en fit des lames pour couvrir l'autel. C'est un souvenir pour les enfants d'Israël, afin 
qu'aucun étranger à la race d'Aaron ne s'approche pour offrir du parfum devant l'Éternel et ne 
soit comme Koré et comme sa troupe, selon ce que l'Éternel avait déclaré par Moïse. 

Dès le lendemain, toute l'assemblée des enfants d'Israël murmura contre Moïse et Aaron. Alors 
bien sûr, on peut regarder ça en se disant, "Mais qu'est-ce qui leur prend?" Mais ils étaient comme ça, 
totalement charnels. 

Et ça me fait penser à ce qui s'est passé dans l'Église, avec ceux qui n'ont jamais appris la leçon. Et 
vraiment ça me coupe le souffle qu'il puisse y avoir des gens dans l'Église de Dieu qui pensent 
pouvoir faire leurs études de manière totalement séparée de l'Église de Dieu et de la communion de 
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l'Église de Dieu. D'aller lire leur Bible dans leur coin, "Je vais juste étudier un peu plus et Dieu va me 
montrer ce que j'ai besoin de savoir." 

Où est l'Église? Il s'agit de l'Église! En faisons-nous partie? Est-ce qu'on est tout seul? Est-ce qu'on est 
spécial, que Dieu nous ait mis à part, nous ait consacré pour quelque chose de très spécial, que "C'est 
juste entre Dieu est moi"? Parce que des fois ça en arrive là. Vous vous dites, "Quel délire!"  Et vous 
pensez que ce genre de mentalité ne peut pas entrer dans une pensée charnelle? Mais ça arrive. 

Et donc ils murmurèrent contre Moïse et Aaron, en disant: Vous avez fait mourir le peuple de 
l'Éternel. Vous vous demandez, comment ont-ils pu ouvrir la terre et avaler tous ces gens? Comment 
ont-ils pu faire descendre ce feu du ciel et tous les détruire d'un seul coup? Comment ont-ils pu faire 
ça? 

Quand vous pensez à quelque chose comme ça, d'une certaine manière ça vous fait rire. Quand vous y 
pensez, vous vous dites, "Comment pouvez-vous en arriver là?" Et puis je regarde l'Église et je me 
dis, comment pouvez-vous en arriver là? Après avoir dit tellement souvent, "Ne volez pas ce qui est à 
Dieu!" Vous imaginez que ça devrait secouer quelqu'un qui est en train de voler Dieu. S'il y a bien une 
chose à ne pas faire, qui pourrait s'imaginer voler Dieu, ne donnant rien pendant chaque Jour Saint?  

Et pourtant, ça continue même cette année. Ça a été comme ça dans l'Église de Dieu – PKG depuis 
qu'elle a commencé. Et ça continue toujours. C'est ce qui vraiment me coupe le souffle, comment les 
gens peuvent-ils penser que vous pouvez rester dans le Corps de Christ sans donner la dîme 
fidèlement? Et je sais qu'il y a des gens comme ça. Je suis au courant de certaines situations, d'accord? 
Ce n'est pas une faiblesse. Vous dites, "Ne pas donner la dîme chaque année, c'est une faiblesse. Ne 
pas donner pendant les Jours Saints est une faiblesse…" Non, ce n'est pas une faiblesse, c'est de la 
stupidité. De la folie, vraiment de la démence sur un plan spirituel.  

Où avez-vous la tête? Qu'est-ce qu'on s'imagine si on ne veut pas honorer Dieu? Alors, comment 
pouvons-nous avoir notre place dans un Corps, au sein d'un Corps comme Dieu nous a dit de le faire, 
si on ne peut pas honorer Dieu comme nous sommes censés le faire? Eh bien, la réponse c'est que 
vous ne le pouvez pas. Et si c'est le cas, Dieu va Se débarrasser de nous. C'est pour ça que l'Église est 
en cours de nettoyage. Parce que ce genre de chose ne peut pas continuer. Ça ne fait pas partie du 
Corps. Et dans bien des cas, ils ne l'ont pas été, depuis pas mal d'années. Mais Dieu est patient et offre 
du temps aux gens. 

J'ai oublié où j'en étais. Je crois que c'était au verset 42 – Comme l'assemblée se formait contre 
Moïse et Aaron, et comme ils tournaient les regards vers la tente d'assignation, voici, la nuée la 
couvrit, et la gloire de l'Éternel apparut. Moïse et Aaron arrivèrent devant la tente 
d'assignation. Et l'Éternel parla à Moïse, et dit: Retirez-vous du milieu de cette assemblée, et Je 
les consumerai en un instant. Ils tombèrent sur leur face.  

23



Et Moïse dit à Aaron: Prends le brasier, mets-y du feu de dessus l'autel, poses-y du parfum, va 
promptement vers l'assemblée, et fais pour eux l'expiation; car la colère de l'Éternel a éclaté, la 
plaie a commencé. Et donc ils étaient remplis de terreur, sachant que Dieu allait tous les détruire à 
cause de ce qu'ils faisaient, Il allait détruire tous ceux qui se plaignaient contre Moïse et Aaron après 
ce qui s'était passé. Vous vous demandez, comment est-ce possible? Et pourtant ces choses sont 
arrivées continuellement dans l'Église de Dieu, avec les gens qui ne sont pas touchés ou secoués par 
ce qui est dit. Je suppose qu'ils n'y croient pas.  

Aaron prit le brasier, comme Moïse avait dit… 

On nous donne donc ce sermon pour nous montrer quelque chose que chacun de nous devrait prendre 
très sérieusement, pour nous permettre de réaliser de quoi on est capable. Parce que, rien que le fait 
d'être engendré de l'esprit de Dieu, ne garantit pas qu'on va pouvoir continuer comme on le veut. Il 
faut qu'on vive un certain mode de vie. Et on devrait tous maintenant être en mesure de savoir et de 
comprendre ça. Et tous ceux pour qui c'est le cas vont continuer à lutter et ils réussiront. Et tous ceux 
qui ne comprennent pas ça, eh bien, ils ne seront pas là.  

On nous dit, Aaron prit le brasier, comme Moïse avait dit, et courut au milieu de l'assemblée; et 
voici, la plaie avait déjà commencé parmi le peuple. Il offrit le parfum, et il fit l'expiation pour 
le peuple. Il se plaça entre les morts et les vivants, et la plaie fut arrêtée. Il y eut quatorze mille 
sept cents personnes qui moururent de cette plaie, outre ceux qui étaient morts à cause de Koré. 
Aaron retourna auprès de Moïse, à l'entrée de la tente d'assignation. Car la plaie s'était arrêtée. 

Quelle horreur de voir une chose pareille se produire sur un plan physique, avec tous ceux qui sont 
morts inutilement, idiotement. Mais là encore, ils ne faisaient pas partie de l'Église. Ils n'avaient pas 
été appelés pour faire partie d'Elohim. Ce moment va venir pour eux pendant le Grand Trône Blanc. 
Mais c'est écrit pour nous faire comprendre que Dieu gère les choses et œuvre d'une certaine manière 
et on est tous responsables devant Lui, dans notre manière de réagir et de répondre à ce qu'Il fait avec 
nous, nous modelant et nous façonnant, et comment Il nous enseigne. 

Jude donc nous parle de ces choses, et dans ce contexte, il devrait être de plus en plus clair que la 
chose la plus importante, c'est que quand on est engendré de l'esprit de Dieu, il est évident que la 
norme devrait être beaucoup plus élevée que ce qui vient de la pensée charnelle et de notre manière de 
penser. Parce que c'est au niveau de l'esprit.  

C'est pour ça que Dieu veut que ceux qui L'adore, L'adore en esprit et en vérité. Il faut que ce soit 
dans la vérité pour que ce soit dans l'esprit. 

Revenant maintenant à Jude. 
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Là encore, une histoire vraiment très sérieuse, quelque chose que vous pourriez penser que l'Église de 
Dieu aurait pu comprendre et vraiment saisir pendant Philadelphie et Laodicée, quelque chose qui 
aurait refroidi les gens, mais ça n'a pas du tout été le cas. 

Jude :10 – Mais eux, et donc on continue avec ça maintenant, au contraire, ils parlent d'une 
manière injurieuse de ceux qu'ils ignorent, de ce qui est saint, c'est de ça que ça parle. En d'autres 
termes, ils ne peuvent pas le voir, comme on nous le dit. Mais ce qu'ils savent naturellement, en 
d'autres termes, par leur propre manière de raisonner, comme des créatures insensés et par ces 
choses, ils se détruisent. 

Malheur à eux! Comme nous l'avons lu. Car ils ont suivi la voie de Caïn; en effet, ils se sont jetés 
dans l'égarement de Balaam, l'amour du gain; ils ont péri de la rébellion de Koré. 

Et puis continuant au verset 12 – Ce sont des on nous dit "taches" mais ce n'est pas ce mot.  C'est 
littéralement un mot qui décrit un récif sur lequel les vagues viennent s'éclater. Et donc, ce sont des 
récifs, si vous voulez, les vagues continuent de venir s'y éclater dans vos, et ce n'est pas "repas de 
charité". Ce n'est pas… Ça ne nous dit pas ça du tout. Mais nous dit plutôt dans votre amour. Ce qui 
nous parle en fait de l'amour qu'on devrait avoir au sein du Corps de Christ, dans l'Église.  

…lorsqu'ils mangent avec vous. On peut donc ainsi se réunir, en tant que peuple de Dieu pendant les 
Sabbats, pendant les Jours Saints, et nous jouissons d'une communion qui est très spéciale pour nous. 

…se repaissant eux-mêmes, et comme on nous dit, agissant comme des pasteurs sans crainte. 
Vous savez, les gens qui ont à l'esprit qu'ils savent des choses que l'Église ne sait pas, ou qu'ils 
comprennent des choses qu'on ne comprend pas encore, ils ont vraiment du mal à se retenir d'en faire 
part. Ils aiment beaucoup en parler.  

Et donc ils commencent à en parler aux gens et trouvent quelqu'un qui tombe d'accord avec eux, alors 
ils en parlent, ils sont à la même page. Parlant de ça, c'est comme avec ce qui se passe dans le ciel. 
"Ah ouais, je me suis toujours demandé ce que c'était. J'en ai entendu parler. Qu'il y a des…" Mais 
bon, alors maintenant ils sont deux. Et c'est comme ça que ça se répand.  

"Agissant comme des pasteurs sans crainte", voulant enseigner, pensant avoir une connaissance 
particulière. Comme quelqu'un qui récemment est arrivé au point de s'imaginer être un prophète. Pas 
dans l'Église de Dieu. Dieu vous a donné à vous de savoir et de faire certaines choses? Pas dans 
l'Église de Dieu. Pour vous faire voir jusqu'où la pensée peut aller. C'est effrayant de voir ce qui peut 
arriver à la pensée naturelle charnelle. C'est charnel parce qu'ils se sont coupés de l'esprit de Dieu. Et 
alors un certain être peut leur transmettre des choses et ils peuvent commencer à vivre et faire des 
expériences qu'ils n'ont jamais vécu dans leur vie, pensant que ça vient de Dieu. Mais c'est ce qu'ils 
veulent croire de toute façon.  
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…sans crainte. Ce sont des nuages sans eau, vous savez, rien à donner. Comment se peut-il qu'un 
nuage soit sans eau? Voilà l'idée. Il ne contient rien. Ils pensent contenir quelque chose.  …poussées 
par les vents. Juste quelque chose de complètement loufoque se présente à eux et ils se font emporter. 
Ils ne se contrôlent plus. Ils n'ont plus la santé d'esprit qui vient de Dieu Tout-Puissant. Et ça nous 
parle de l'Église! Ça ne nous parle pas du monde.  

…des arbres d'automne sans fruits, deux fois morts, déracinés. C'est fini. Morts, morts. Voilà ce 
qui arrive.  

…des vagues furieuses de la mer, rejetant l'écume de leur honte. Voilà ce qui arrive dans l'Église 
chaque année. C'est honteux de se retourner contre Dieu, de se retourner contre Christ, de devenir 
antéChrist. Et quel… Quel… Quel sera le jugement pour ce genre de choses? Nous allons apprendre 
plus tard certaines choses que nous ne comprenons pas encore vraiment, des choses que Dieu va nous 
révéler plus tard.  

Notre appel est très sérieux. Dieu était très sérieux quand Il vous a appelé, quand Il vous a donné 
l'aptitude de comprendre Son mode de vie. Il a tout étalé devant vous pour que vous puissiez avoir la 
vie éternelle – la vie éternelle en esprit, dans un corps d'esprit. Plus de peine et de douleur ou de 
vieillissements. Et pour vous tous qui sont plus jeunes, vous n'avez aucune idée de l'effet que ça peut 
avoir, mais un jour vous le saurez. Mais Dieu nous a tout donné. 

Et donc Dieu S'occupait d'un peuple charnel et physique qui aurait dû être mieux avisé, même sur un 
plan physique. Et un jugement s'est exécuté. Et les gens pensent, "Tu veux dire y compris ceux qui 
étaient là, les femmes, les enfants, les bébés et les parents, tous ceux qui étaient là ont été engloutis 
dans la terre, et Dieu a fait tout ça?!" Absolument. La rébellion et le péché ne sont pas de minces 
affaires devant Dieu. 

Dieu ne nous a pas créé pour qu'on vive comme ça nous chante. À un moment, quand Il commence à 
nous appeler, il nous faut prendre une décision, est-ce qu'on va choisir de vivre comme Dieu nous le 
montre et aimer ça? Vous ne pouvez pas faire semblant. Les gens essayent parfois de faire semblant. 
Ils essayent de faire semblant même en…comme par exemple ceux qui continuent à voler Dieu. Ils 
font semblants. Ils font semblants dans la communion. Ils aiment les amitiés, les fréquentations avec 
certaines personnes, jusqu'au moment où ils s'entendent dire que ce sont des voleurs et des menteurs.  

Après un temps, ils ne peuvent plus supporter ça et s'arrête de participer, parce que ça commence à les 
ronger, là-haut dans la tête et ici dans le cœur, parce qu'ils savent être des menteurs. Ils ne vivent pas 
dans l'Église, comme les autres le font sincèrement. Ça commence alors à les ronger spirituellement 
comme un cancer. Et évidemment Dieu le permet, espérant qu'ils se repentent, mais généralement ils 
ne se repentent pas.  

Qu'est-ce que Dieu nous doit? On pensait dans l'Église Universelle que tous ceux qui étaient baptisés, 
c'était comme si Dieu nous devait la vie éternelle. Tout le monde va pouvoir – c'est ce qu'on pensait – 
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à la base, tous ceux qui étaient baptisés allaient faire partie du Royaume de Dieu. Pas vrai du tout. 
C'est notre manière de vivre notre vie qui détermine ça. Les choix qu'on fait, pour lesquels on est 
responsables, déterminent si on va pouvoir faire partie du Royaume de Dieu. 

Il a tout fait pour nous, nous a donné toute occasion pour nous saisir de la vie éternelle. Nous sommes 
tellement bénis! Et si on ne voit pas ces choses, c'est que quelque chose d'autre se produit dans la 
pensée et alors, est-ce que cette pensée peut être guérit? La guérison dépend de nous. Pas de Dieu. 
Dieu a ouvert la voie, mais c'est à nous de faire le choix. "C'est ce que je veux. J'adore ce que Dieu 
m'a montré. J'adore le chemin de la paix. J'adore le chemin où il n'y a pas de drame. J'adore le chemin 
où les gens se soucient sincèrement les uns des autres, quand les gens peuvent être proches, bien plus 
proches que dans une famille physique."  

Mais c'est une famille spirituelle. D'avoir les uns pour les autres un souci et une attention sincère, 
voilà ce qu'est la vie. C'est ce genre d'environnement. Voilà d'où viennent la joie véritable et la paix 
véritable. Voilà vraiment où ça se trouve. Ça ne se trouve pas dans le monde. Et pourtant, parfois les 
gens se laissent tenter, parce qu'ils veulent ces choses à leur manière. Mais ce n'est pas une option. Ou 
plutôt, c'est une option, un choix, mais c'est le mauvais choix. Mais vous êtes libres de le faire.  

…des vagues furieuses de la mer, rejetant l'écume de leur honte; des astres errants, auxquels 
l'obscurité des ténèbres est réservée pour l'éternité. Des paroles inquiétantes. Peut-être des choses 
qui concernent le jugement et que nous n'avons pas encore vraiment comprises au niveau où on le 
devrait, que quand Dieu nous offre quelque chose, nous avons le pouvoir de choisir. Il ne nous force 
pas, parce qu'il faut que ce soit sincère. Il faut que ce soit quelque chose qu'on veut vraiment.  

Et Dieu sait bien ce que nous voulons vraiment. Et si on veut vraiment ce qu'Il nous offre, on va prier 
à ce sujet, on va s'écrier devant Lui pour l'avoir. On va combattre notre nature, pas les autres, et nous 
allons voir que quand on accuse les autres, on a tort et il faut qu'on se repente. Parce que c'est ce que 
Dieu dit être le chemin de Son amour.  

Il faut donc qu'on exerce Son amour. Il faut qu'on fasse ces choix. Il nous montre ces choses, mais 
c'est à nous de faire ces choix.  

Là encore, ce n'est pas une histoire pour l'Ancien Testament. C'est une histoire d'aujourd'hui, c'est 
pour maintenant 

Jude :14 – C'est aussi pour eux qu'Énoch, le septième depuis Adam, a prophétisé en ces termes: 
Voici, le Seigneur vient avec Ses saints par dizaines de milliers. Et alors, ils ne savaient pas encore 
combien ils allaient être, mais Dieu lui avait montré que c'est comme ça que ça allait commencer, le 
Royaume, le Messie avec Ses saints par dizaines de milliers. Et plus tard, beaucoup, beaucoup, 
beaucoup plus tard, Il a révélé à Jean qu'il y en aurait exactement 144 000 revenant avec Son Fils. 
Incroyable! 
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Et donc il faisait référence à ça "il y a très longtemps", avec Ses saints par dizaines de milliers pour 
exécuter le jugement sur tous, sur le monde pendant mille ans et cent ans, et pour faire rendre 
compte (réprimander; exposer, si vous voulez) à tous les impies parmi eux de tous les actes 
d'impiété, de toutes leurs œuvres impies, tout ce qui n'est pas bien et bon et qui est contre Dieu. 
Pendant le Millénaire les choses vont être gérées d'une manière très différentes de ce qu'elles ont été 
au cours des deux mille ans passés. 

Dans bien des cas Dieu ne va pas permettre certains choses pendant très longtemps. Il n'y aura plus 
jamais de rébellion contre l'Église de Dieu, point final. L'Église de Dieu sera là, mais il n'y aura plus 
aucune rébellion en son sein, comme c'est arrivé à l'époque d'Herbert Armstrong ou à l'époque de 
PKG. Ces choses ne seront plus jamais permises. On s'occupera très rapidement des gens qui veulent 
faire ça. 

…de tous les actes d'impiété qu'ils ont commis et de toutes les paroles injurieuses qu'ont 
proférées contre lui des pécheurs impies. Comme être en désaccord avec les choses que Dieu nous 
donne, c'est de l'impiété et c'est injurieux. C'est simplement mauvais.  

Donc là encore, c'est pour ça que je fais encore une fois référence au verset 4. Et nous allons nous 
arrêter là aujourd'hui pour continuer avec la dernière partie, je crois que c'est la dernière partie le 
Sabbat prochain, ou quand la 8ème Partie sera donnée.  

Donc, encore une fois, verset 4 – Car il s'est glissé parmi vous certains hommes, dont la 
condamnation est écrite depuis longtemps. En d'autres termes, Dieu savait qu'en appelant beaucoup 
de gens au cours des deux mille ans passés, la majorité d'entre eux se tournerait contre Lui. Dieu 
savait ça. Et puis que les autres, allaient pouvoir être modelés et façonnés pour entrer dans Son 
Royaume, pour faire partie des 144 000. 

Et donc prophétiquement beaucoup de choses ont été révélées au fil du temps pour montrer qu'il y 
aurait des gens qui se tourneraient contre Dieu, qui choisiraient de se tourner contre Dieu, contre Son 
Fils, contre Son Église, contre ceux qu'Il avait placé dans l'Église pour enseigner au sein de l'Église.  

…des impies, qui changent la grâce de notre Dieu dans le but de participer à la dissolution. 
Parce que c'est quelque chose qui… Il faut qu'on comprenne que la dissolution, les comportements 
obscènes, c'est tout ce qui s'oppose et se tient contre ce que Dieu nous a donné de bon. 

…et qui renient notre seul SEIGNEUR Dieu et notre Seigneur Josué le Christ. Nous avons le 
choix d'embrasser Dieu, d'embrasser la puissance de Son saint esprit, en priant tous les jours que 
Dieu… Parce que je sais que j'en ai besoin tous les jours. Il faut que je combatte cette nature. Vous 
devez combattre ça en vous. 

Il faut qu'on combatte ça, et si on ne comprend pas ça et qu'on ne le voit pas, que nous avons tous une 
bataille à combattre, parce que nous pensons d'une certaine manière qui n'est pas bonne en nous, et ça 
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provient de notre égoïsme, de notre besoin de protéger le soi, du sentiment que le soi a toujours raison 
sur tout, parce qu'on sait tout.  

Et on sait que parfois, on croit même que ça vient de Dieu. On peut être tellement convaincu de 
quelque chose dans notre entêtement, qu'on est persuadé que ça vient de Dieu. "J'ai raison!" Eh bien, 
qui se fiche de savoir si vous avez raison ou si vous avez tort envers quelqu'un d'autre? Vous devez 
changer, parce que ce comportement est mauvais, et ça vous rend totalement inutile. Parce que vous 
n'avez pas ce droit de toute façon. Quel que soit le droit qui vient de Dieu Tout-Puissant, on devrait 
tout faire pour être unis à ça. C'est pour cette raison que vous devez prier tous les jours, "Aide-moi à 
être un avec Toi." 

Il n'y a rien de plus riche et de plus fascinant dans la vie que d'avoir la confiance et l'assurance dans 
votre pensée, sachant que votre jugement n'est pas le vôtre, mais qu'il vient de Dieu, parce que vous 
êtes en accord avec ce que Dieu a donné.  
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